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Reith: Verschleppen des Gesetzes hat viel Geld gekostet

Sozialministerium braucht drei Jahre für Umsetzung einer EU-Verordnung.

Zur Debatte im Landtag im Rahmen der Beratung des Gesetzentwurfes der Landesregierung zu
„Anpassung des bereichsspezifischen Datenschutzrechts an die Verordnung (EU) 2016/679 im
Geschäftsbereich des Sozialministeriums“, sagt Niko Reith, sozialpolitischer Sprecher der FDP/DVP-
Fraktion:

 

„Wenn es drei Jahre braucht, bis die Landesregierung eine EU-Verordnung auf hiesige Gesetze anwendet
und dem Parlament zur Abstimmung vorlegt, wundert mich nichts mehr. Sicherlich sind im
Sozialministerium durch die Bewältigung der Coronapandemie viel Personalkapazitäten gebunden
worden. Wenn ein solcher Gesetzesentwurf, der im Prinzip überschaubare Änderungen im Landesgesetz
notwendig macht, aber drei Jahre in der Schublade liegt, muss man die Managementqualitäten des
Ministers Lucha schon in Frage stellen.

 

Laut Normenkontrollrat könnte allein die Verwaltung durch die Anpassung an die EU-Vorordnung jährlich
knapp 600.000€ einsparen. Das sind Mittel, die die Landesregierung in den letzten drei Jahren schon
längst in die Digitalisierung der Verwaltung hätte stecken können.“


